## Grußwort des 1. Gauschützenmeisters Michael Ruhland

Den "Edelweiß"-Schützen Dingolfing möchte ich die besten Wünsche des Schützengaus Dingolfing und seiner Vereine zu seinem 100-jährigen Jubiläum übermitteln. Damit verbunden ist der Dank an die Vorstandschaften, die den Verein durch gute und schlechte Zeiten geführt haben.



100 Jahre Schützengesellschaft bedeutet, dass sich im Verein immer wieder Leute zusammengefunden haben, um das "Schiff" Edelweiß Dingolfing durch die Klippen der Zeiten zu lenken. All diesen Schießsportbegeisterten gilt es zu danken, dass sie sich bereit gefunden haben, ihre Freizeit für den Fortbestand und die Weiterentwicklung eines Vereins zur Verfügung zu stellen. Viele von diesen Enthusiasten leben nicht mehr, umso wichtiger ist es, diesen ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Ich wünsche dem Verein ein gutes Gelingen für die Festtage, den Besuchern schöne Stunden bei den "Edelweiß"-Schützen und dem Verein alles Gute für die Zukunft. Ein besonderes Augenmerk sollte dabei auf die Jugendarbeit gelegt werden, die ja zurzeit sehr erfolgreich ist. Denn nur aus einer guten Schützenjugend heraus kann der Fortbestand eines Vereins gesichert werden.

Den Verantwortlichen des Vereins wünsche ich bei all ihren Entscheidungen immer eine glückliche und erfolgreiche Hand und dass sich auch in den nächsten 100 Jahren Nachfolger finden werden.

## Michael Ruhland

1. Gauschützenmeister